

Nombre: Eduardo Avendaño Moreno

Asignatura: Control total de la calidad

Tema: Campo laboral del medico veterinario zootecnista

Docente: María de Lourdes Domínguez Figueroa

Cuatrimestre: 7to Cuatrimestre

El médico veterinario asume una responsabilidad fundamental para la prevención y control de los patógenos zoonóticos desde la fuente de origen. Tiene la responsabilidad de implementar en su ámbito de competencia, el enfoque de una sola salud (One Health) la cual es una filosofía cuya orientación es prevenir y tratar enfermedades en los animales que afectan la salud de las personas, en armonía con el medio ambiente. Erradicar las enfermedades en los animales y ayudan a la gestión de los ecosistemas evitando desequilibrios por cambio climático o especies invasoras.



Permiten mantener óptimas condiciones zoonosanitarias respecto a las diversas enfermedades animales existentes, situación que beneficia el sostenimiento de los mercados internacionales y facilita las negociaciones para la apertura de nuevos destinos. La vigilancia epidemiológica implica una observación rutinaria acerca de la sanidad, la productividad y los factores ambientales, para brindar información sobre alteraciones en la presentación de las enfermedades, los factores ecológicos relevantes y las acciones requeridas para su control.

Vigilancia
epidemiológica

Clínica
veterinaria

Una veterinaria o consultorio veterinario es una organización dedicada a la medicina de animales. En ella podemos encontrar especialistas veterinarios, "Médicos de animales" que se encargan de revisar, diagnosticar y recetar a mascotas domésticas o animales salvajes para curar o tratar sus afecciones y enfermedades. **Consulta médica:** Realiza una revisión física, comportamental y alimenticia del animal para detectar algún tipo de enfermedad o afección que este pueda tener. **Cuidado animal:** realizar observaciones para el cuidado de los animales dependiendo de las especies y razas. **Cirugía veterinaria:** lo más común son las esterilizaciones y algunas intervenciones para retirar objetos invasivos en extremidades.



Es responsable de cuidar la salud y el bienestar de los animales que viven en el zoológico. Su trabajo va más allá de la atención veterinaria tradicional, ya que deben tener conocimientos especializados en diferentes especies y adaptarse a las necesidades y comportamientos específicos de cada animal. Los veterinarios de zoológico desempeñan un papel fundamental en la conservación de especies y en la educación del público sobre la importancia de la biodiversidad y el respeto hacia los animales salvajes. Además, su trabajo garantiza la salud y el bienestar de los animales en cautiverio, contribuyendo así a su supervivencia y a la preservación de la vida silvestre.

Médico
veterinario de
Zoológicos

Referencias

[Importancia del Médico Veterinario en la salud pública | Productora Nacional de Biológicos Veterinarios | Gobierno | gob.mx](#)

[La importancia de la vigilancia epidemiológica - Vet Market](#)

[▷ ¿Qué es la Veterinaria? ✓ ¿Qué hacen los veterinarios?](#)

[Veterinario De Zoológico: Cuidado De Animales Salvajes | ZOO Córdoba](#)

UDS

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

CAMPUS TAPACHULA

PASIÓN POR EDUCAR